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Abstract (en)
[origin: WO8807699A1] To ensure easy lens mounting in spectacle frames, hooks are arranged on the lower part of the frame and other hooks
are provided on the lens below the upper transverse eye-wire of the frame, which are mounted on either side of the bar connecting the transverse
section and the nose bridge. The regions of the upper transverse eye-wire on either side of the bar can be elastically distorted until the other hooks
on the lens have been released. Projections fixed to the lens are applied to either side of the bar.

Abstract (fr)
Les verres de lunettes doivent se monter aisément sur la monture et, à cet effet, des crochets sont agencés sur la partie inférieure de la monture
et d'autres crochets sont prévus sur les verres au-dessous de la traverse supérieure de la monture, qui sont montés de chaque côté de la
barrette reliant la traverse au niveau de l'oeil et l'arceau au niveau du nez. Les régions de la traverse supérieure s'étendant de chaque côté de la
barrette sont élastiquement déformables jusqu'à la libération des autres crochets prévus sur les verres. Des parties saillantes fixées sur les verres
s'appliquent aux deux côtés de la barrette.
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